

25.01.2011 – 15:40 Uhr

BKW FMB Energie SA: Production d'eau chaude et efficacité énergétique

Bern (ots) -

Dans le cadre de ses mesures d'efficacité énergétique, BKW FMB Energie SA (FMB) promeut l'utilisation des chauffe-eau pompe à chaleur. Les clients qui remplacent leur chauffe-eau électrique par un chauffe-eau pompe à chaleur d'ici fin 2011 bénéficient d'une contribution aux coûts de 700 CHF.

Le chauffe-eau pompe à chaleur constitue une bonne alternative aux chauffe-eau électriques. Il peut également remplacer un chauffe-eau alimenté par des combustibles fossiles, permettant ainsi de réduire pratiquement à zéro les émissions de CO₂. 65% de l'énergie utilisée provient de l'air ambiant. Le reste de l'énergie nécessaire pour alimenter le circuit est issu du réseau électrique.

Cette offre promotionnelle, valable jusqu'à fin décembre 2011, s'adresse aux clients dont l'installation se trouve dans la zone d'approvisionnement de BKW FMB Energie SA. Dans le cadre de cette contribution aux coûts, FMB soutient en outre la formation continue d'installateurs. L'offre bénéficie du soutien de ProKilowatt et de l'Office fédéral de l'énergie.

Plus d'informations sur www.bkw-fmb.ch/offre-chauffe-eau-pac

Contact:

Media Communications
Tel. 031 330 51 07
info@bkw-fmb.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100617966> abgerufen werden.